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Non ho mai amato particolarmente Vasco.
Ognuno sceglie la propria strada e la sua verità direbbe Liga, 
la solita o una nuova via per ...ricominciare.

  

La libertà è una facoltà che Dio Amore ci ha donato con la Vita.
Dovremmo cercare di metterlo in pratica senza fare del male a nessuno, 
ma a volte capita che te ne rendi conto solo dopo, 
quando la nebbia del dolore che ti ha offuscato la Vita scompare e ti guardi allo specchio.

  

Questa canzone è una stupenda dichiarazione di Amore per la Vita e....
solo lui sa cos'altro.

  

Bella la vita senza schemi e senza programmi particolari, 
anche perchè tanto, che tu sia te stesso o meno 
la gente ...parla sempre e comunque.

  

Grazie Vasco!!! 

  

http://www.youtube.com/watch?v=nbgqdyN4-I4&feature=aso
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